



～笑顔あふれる王五小 夢が広がる王五小～

令和4年4月6日

# 輝け王五!!

北区立王子第五小学校  
校長 大口 恵司  
学校だより 4月号

本校ホームページ▶



笑顔あふれる王五小 夢が広がる王五小

校長 大口 恵司

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。校庭の桜、木々の新芽、春の息吹が子供たちの新たな学年のスタートを応援してくれているようです。

春の訪れとともに王子第五小学校の令和4年度が始まりました。

今年度は、新入生41名を迎え、全校児童210名、8学級での新たな出発となります。

このたび、第22代校長として着任いたしました、大口恵司と申します。伝統ある王子第五小学校に着任することができ、大変光栄に思っています。前任の清水智子校長先生をはじめ、多くの方々が築き上げてきたよき伝統を大切にしながら、さらによりよい学校にするために全力で取り組んで参ります。

今年度も、本校の教育目標である

「よく考え、自ら学ぶ子」

「思いやりのある子」

「健康でたくましい子」

の育成に向けて、次の方針を基に、教育を進めて参ります。

○主体的・協働的に学ぶ授業を実現し、学ぶ喜びが実感できる子を育てる。【知】

○規律を重んじ、人の痛みが感じられる子を育てる。

【徳】

○健康な体と健全な心を持ち、何事にも前向きに粘り強く挑戦する子を育てる。【体】

○十条の街を愛し、誇りとする心を育み、地域に貢献できる子を育てる。【郷土愛】

たくさんのかかわり合いの中で学び合い、知・徳・体のバランスのとれた子供、郷土愛にあふれた子供たちを育てることを目指していきます。そして、子供たちを見守ってくださる保護者や地域の皆様の笑顔があふれるように情報発信に努め、信頼される学校を目指します。

王五小がたくさんの笑顔の源となる存在となるよう、教職員一同、力を合わせ、全力で取り組んでいきます。さまざまな状況が厳しい今だからこそ、子供たちが夢をもち、自分の夢に向かってさまざまなことにチャレンジできる、そんな学校でありたいと強く願っています。

今年度も保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

ご入学おめでとうございます。



【4月の生活指導目標】

みんな なかよく

廊下に掲示されている在校生からのお祝いメッセージ